



[pulsa para imprimir](#)

Portada > Aragón

21/04/2010 | RECONOCIMIENTO.

Manuel Martín Bueno recibirá el título de Hijo Adoptivo de Calatayud

21/04/2010 EL PERIÓDICO La Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Calatayud ha aprobado llevar al pleno municipal la concesión del título de Hijo Adoptivo al catedrático de arqueología Manuel Martín Bueno, director del yacimiento de Bilbilis, en reconocimiento a su dilatada relación con la localidad desde 1976. Martín Bueno es director de las excavaciones en el yacimiento arqueológico de Bilbilis, en el que han trabajado centenares de estudiantes y arqueólogos, sacando a la luz su riqueza monumental y convirtiéndolo en un referente internacional de la pintura mural romana.

La concesión del título de Hijo Adoptivo está dirigido a aquellas personas nacidas fuera de Calatayud que, además de reunir las condiciones exigidas con carácter general, mantengan una vinculación íntima y continuada con la vida local que les una estrechamente a la comunidad. El título será vitalicio y no lo pondrán ostentar más de cinco personas. En estos momentos, Calatayud tiene concedidos dos títulos de Hijo adoptivo, al farmacéutico Mariano Dexeus (2005) y al dibujante Antonio Mingote (1995).



www.elperiodicodearagon.com